



ENTREGA DE LA XXV EDICIÓN DEL PREMIO IBEROAMERICANO DE LA CALIDAD 2024 Y V EDICIÓN DEL RECONOCIMIENTO MEJOR PRÁCTICA EN MATERIA DE ODS

Hoy **14 de noviembre**, se ha llevado a cabo la entrega de los galardones correspondientes a la XXV edición del Premio Iberoamericano de la Calidad y la V edición de los Reconocimientos a las Mejores Prácticas en Materia de ODS, en el marco de la XXIX Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno que se está celebrando estos días en Cuenca (Ecuador). Los premios reconocen las mejores prácticas de 7 organizaciones del ámbito público y privado de seis países, Brasil, Colombia, España, México, Perú, República Dominicana y Uruguay.

El acto transcurrió durante la **clausura del XV Encuentro Empresarial Iberoamericano** que organizaron SEGIB, CEIB y FNCI de Ecuador en el Centro de Convenciones Mall del Rio, con gran asistencia de empresarios e instituciones públicas.

Durante el acto, conducido por el Presidente de nuestro Patronato, **Rafael García Meiro**, estaban presentes **SM el Rey Felipe VI, los Presidentes de Gobierno de Andorra, Portugal y Ecuador y el Secretario General Iberoamericano, Andrés Allamand**.



En esta 25 edición los **GALARDONES ORO** fueron para **BRASAL REFRIGERANTES S.A. de Brasil, ISA CORPORATIVO de México, MINISTERIO DE INDUSTRIA, COMERCIO Y MIPYMES de República Dominicana y SEMM MAUTONE de Uruguay**. Mientras que en la categoría **PLATA**, los galardonados fueron **ORGANIZACIÓN SANITARIA INTEGRADA TOLOSALDEA -OSAKIDETZA de España, SEAMORE de México y COMPAÑÍA MINERA PODEROSA, SA de Perú**.

Por otra parte, se entregaron galardones de la **V edición de los Reconocimientos a Mejor Práctica en materia de ODS** a: **PORVENIR SA de Colombia e INSTITUTO TECNOLÓGICO DE SANTO DOMINIGO - INTEC de República Dominicana** recibieron el galardón **ORO** y los galardones **PLATA** fueron para **COOMEVA de Colombia, IBERDROLA MÉXICO y SEGURO NACIONAL DE SALUD – SENASA de República Dominicana**.

Gracias a la colaboración de los evaluadores y jurados de nuestra área iberoamericana, que participan de forma altruista en el proceso de evaluación del Premio y sin los cuales sería imposible llevar a cabo todo el proceso. ¡Nuestro más sincero agradecimiento!!

¡¡ Enhorabuena a todos!!

EL EQUIPO DE FUNDIBEQ